Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 862.915 | Reichweite: 2.345.000 (32,2%) | Artikelumfang: 22.454 mm²

Seite: 14

1/

CLIP media service

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

In neuem Buch über den Wiener Prater:

"Krone"-Ehrenkiberer zurück in der Unterwelt

Es gibt wohl kaum einen Winkel unserer Gesellschaft, den Roland Girtler noch nicht unter die Lupe genommen hat. Für sein neues Werk über den Prater beleuchtet unser "Ehrenkiberer" erneut das Rotlicht-Milieu.

Als vagabundierender Kulturwissenschafter ist Girtler je-"Krone"-Leser dem ein Begriff. Jetzt bastelt der Professor an einem Buch über den Wiener Prater. Und darin wird der passionierte Radfahrer einmal mehr das horizontale Gewerbe beschreiben. Stein des Ansto-Bes war unter anderem das Begräbnis des Unterwelt-Königs "Roter Heinzi" am Wochenende – wir berichteten.

Girtler: "Dort traf ich wieder einige interessante Persönlichkeiten."

Da trifft es sich auch gut, dass der 74-Jährige vor Kurzem zum "Ehrenkiberer" ernannt wurde. Neben Girtler wurde diese Auszeichnung – verliehen durch die Vereinigung österreichischer Kriminalisten – nur Schauspieler Wolfgang Böck und dem Autor Ernst Hinterberger (†) zuteil.



Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag